

《单词百科:unspoken是什么意思?unspoken怎么发音?unspoken的解释和用法》

英语单词unspoken是什么意思?unspoken怎么读?unspoken怎么发音?瑞鸿网为您整理了unspoken的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!

unspoken怎么读

unspoken的读音:[n sp k n]

unspoken的意思

- 1、adj.未说出口的;无人与之交谈的;没人理睬的;不言而喻的;
- 2、v.取消,撤回(unspeak的过去分词);

unspoken的相关词组

- 1、unspoken rule 未经提及的规则

unspoken的近义词

- 1、assumed adj.假装的;假冒的;假定的;被承担的;
- 2、connotation n.含义;隐含意义;
- 3、implicit adj.不言明[含蓄]的;无疑问的,绝对的;成为一部份的;内含的;

4、mute adj. 缄默的; 哑的; 无声的; (字母) 不发音的;

5、silent adj. 沉默的; 未谈及的; 无声的;

unspoken的反义词

1、spoken v. 讲, 谈 (speak的过去分词); 说; 演说; 从某种观点来说;

unspoken的双语例句

1、Most designers share the unspoken belief that fashion is a valid form of visual art.

大多数设计者都认同这样一种不言而喻的理念, 即时尚是视觉艺术的一种重要形式。

2、There is an unspoken understanding that Hugh will be in charge while Jeanne is away.

大家有了默契, 珍妮不在的时候由休来负责。

3、She was fanciful, had all sorts of unspoken preferences, and was easily offended.

她喜欢空想, 有着种种说不出的偏爱, 因而容易生气。

4、The unspoken mobilization order for the silkworm campaign reached everywhere and everyone.

蚕事的动员令也在各方面发动了。

5、The mightiest affection is that you remain unspoken.

最强烈的感情是你默默的爱。

6、Our mightiest feeling are always those which remain most unspoken.

最强烈的总是那些最缄默的感情。

7、Their unspoken message was " my pheromone are in business. "

有一个不广为传播的信息就是 “ 我的信息素在到处做买卖. ”

8、International businesspeople should learn both the spoken and unspoken language.

国际商务的从业人员既要学习有声的语言、也要学习无声的语言。

9、 There is an unspoken assumption that the networks are safe from deliberate human sabotage.

有一个潜假设,即网络是安全的从人类的蓄意破坏.

10、 The power of humor to dissolve a hostile confrontation often lies in its unspoken promise.

幽默能够缓解敌对冲突,其力量在于它那不言而喻的许诺.

11、 His face was expressionless, but Alex felt the unspoken criticism...

他面无表情,但亚历克斯能感觉到他未明言的批评之意。

12、 The importance of his ideas is that they represent the unspoken opinion of the silent majority.

他的见解之所以重要,是因为他的见解代表着普通美国大众没有说出来的意见.

13、 an unspoken assumption

隐含的假定

14、 Something unspoken hung in the air between them.

他们之间有些心照不宣的事还没有解决。

15、 unspoken questions

未提出的问题

16、 Above all, we must change the unspoken belief that Barack Obama is our president.

最重要的是,我们必须改变潜意识中的信念--奥巴马是“我们”的总统.

17、 If you love someone, tell them because hearts are often broken by words unspoken.

如果你爱某人就告诉他(她),因为未说出口的话经常让心破碎.

18、 The deepest feelings unspoken, no one is seen and nothing heard.

再深情的情感不说出口,没有人能看见,也不会听见.

以上是瑞鸿网为您整理的unspoken怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于unspoken

的用法、unspoken的释义、

unspoken的相关详情请点击：<https://dict.ruihongw.com/unspoken>

